



LOS PERIODISTAS CELEBRAN LA festividad de Santa Teresa de Jesús

ASISTIO EL DELEGADO PROVINCIAL DEL MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

También la Sección Femenina honró a su Patrona

La Asociación de la Prensa, en nombre y representación de los periodistas murcianos, dedicó ayer una misa a Santa Teresa de Jesús, Patrona de la clase periodística española.

Fue oficiada, a las once de la mañana, por el rector del Seminario de San Fulgencio, don Antonio Sánchez Bernabé, en la capilla de los Veléz, de la Santa Iglesia Catedral. Asistieron el delegado pro-

misa en honor de su excelsa Patrona. A las once y en el salón de actos del Ayuntamiento, tuvo lugar la ceremonia que, tradicionalmente celebra en este día, del pase de flechas, de la Organización Juvenil, a la Sección Femenina.

Presidieron el acto el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Soler Bans; gobernador militar de la Plaza, señor Suances Jau-

Gobierno Civil AUDIENCIAS DEL GOBERNADOR

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Soler Bans recibió ayer las siguientes visitas:

Don Francisco Sobrao Martínez, delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo; don José Castillo Fenor, comisario jefe de Policía; don Luis Romero Arenaza, abogado; reverendo don Antonio Sánchez Maurandi, párroco de San Antolín; y reverenda madre Bernardeta de Santa Matilde, superiora del Asilo de Ancianos, acompañada por la hermana sor Nieves Asunción.

DESPACHO DEL JEFE PROVINCIAL EN EL DIA DE AYER

Subjefe provincial, lugarteniente provincial de la Guardia de Franco; jefe de la Asesoría Jurídica Provincial; delegado provincial de Organizaciones.

El VI curso nacional de formación empresarial agrícola, iniciará sus tareas el lunes

Presidirá el acto inaugural el Sr. Argamentería, que hablará sobre "La agricultura al comienzo del Plan de Desarrollo"

En el temario figuran cuestiones tan palpitantes como las de los regadíos e investigación de aguas subterráneas

En la Casa Sindical se iniciarán el lunes próximo las jornadas del VI Curso Nacional de Formación Empresarial Agrícola, organizado conjuntamente por la Jefatura Nacional de la Obra Sindical de Colonización, Delegación Provincial de Sindicatos y Cámara Oficial Sindical Agraria, bajo el patrocinio de la Vice-secretaría Nacional de Ordenación Económica.

Para presidir el acto inaugural se desplazará a Murcia el vicesecretario nacional de Ordenación Económica, don Rodolfo Argamentería García, que desarrollará una conferencia sobre "La agricultura al comienzo del Plan de Desarrollo".

También tomará parte en el acto inaugural el jefe nacional de la Obra Sindical de Colonización, don José Navarro Villodre.

Técnicos en cuestiones económicas y agrícola-ganaderas desarrollarán un ciclo de conferencias sobre temas de palpitante interés.

TEMARIO DEL CURSO

El curso, que durará del 19 al 23 del actual, tiene el siguiente temario:

Día 19, a las 17 horas: «Contabilidad de la empresa agrícola», don José Leno Valera, ingeniero agrónomo, director de la Granja Escuela de Heras de la Obra Sindical «Colonización».

A las 18,30: «Sindicalismo agrario», don Antonio Huerta Ferrer, secretario nacional de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, doctor en Derecho y profesor auxiliar de la Facultad de Derecho de Madrid.

Día 20, a las diez de la mañana: «Industrialización de los agrios», don Alejandro Reig Feliu, ingeniero agrónomo, jefe de la Territorial de Valencia de la Obra Sindical «Colonización».

A las doce: «El empresario agrícola y sus problemas actuales», reverendo Padre Ficerentino del Valle Cuesta, S. J., asesor eclesiástico de la Organización Sindical.

A las 17 horas: «La nueva legislación agraria», don Pascual Marín Pérez, jefe de la Asesoría Jurídica de la Secretaría General del Movimiento, catedrático de Derecho Civil y magistrado.

A las 18,30: «Comercialización e industrialización de los productos del campo», don Tomás Montero Tirado, director general de la Cooperativa Nacional de Suministros y Distribución de Productos Agrarios (C.O.E.S.).

Día 21, a las diez de la mañana: «Los regadíos de la cuenca del Segura», don Enrique Albaladejo Ayuso, director técnico de la Confederación Hidrográfica del Segura.

A las doce: «Coloquio sobre política agraria», don Tomás Allende García Baxter, presidente de la Hermandad Nacional de Labradores y Ganaderos, licenciado en Derecho y titular de una empresa agrícola modelo.

A las 17 horas: «Los grupos sindicales de colonización en sus diversas modalidades», don Juan José Álvarez-Saiz Miris, jefe del Servicio Económico Financiero de la Obra Sindical de «Colonización».

A las 18,30: «La cría y recría del ganado porcino en estabulación», don Luis Escribano Tejedor, inspector del Cuerpo Nacional Veterinario.

Día 22, a las diez: «Cooperativas del campo», don José Luis del Arco Álvarez, abogado y notario, asesor jurídico de la Obra Sindical de «Cooperación».

A las doce horas: «Problemas estructurales de la agricultura», don Antonio González Miravalles, ingeniero agrónomo de la Obra Sindical de «Colonización».

A las 17 horas: «Investigación de aguas subterráneas para riego en la provincia de Murcia», don Andrés Murcia Viudes, ingeniero agrónomo jefe del servicio de aguas sub-

terráneas del Instituto Nacional de Colonización.

A las 18,30: «Política económica ante los problemas agrarios del Plan de Desarrollo», don Miguel del Barrio Pérez, doctor en Ciencias Económicas, profesor auxiliar de la Facultad de Ciencias Económicas y Políticas de Madrid.

Día 23, a las diez: «Mecanización de la huerta», don Eia-dio Aranda Heredia, ingeniero agrónomo, profesor de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos.

A las doce de la mañana: «Las débiles rentas de los agricultores», don Carlos Iglesias Selgas, vicesecretario nacional de Obras Sindicales, doctor en Derecho.

Retiro espiritual para matrimonios

Organizado por la Obra Apostólica Familiar, el próximo domingo, día 18, tendrá lugar el primer retiro espiritual para matrimonios, correspondiente al presente curso.

Empezará a las 11,30 de la mañana con una meditación a cargo del P. don José María García Martínez, vicesecretario general de la Obra seguido de coloquio entre matrimonios y de un corto descanso.

A las 12,40 tendrá lugar una breve meditación a cargo del P. Pérez Rojas, S. J., que seguidamente oficiará la santa misa.

Habrán establecido un servicio de guardería en el mismo Colegio para atender al cuidado de los pequeños mientras duren los actos, a los que quedan invitados todos los matrimonios de Murcia en general.

CONSTITUCION DE LA AGRUPACION PROVINCIAL DE BELLAS ARTES

ELEGIDOS LOS SEÑORES BONAFÉ Y MORENO PARA LA PRESIDENCIA Y VICEPRESIDENCIA

Ayer se reunieron en asamblea los artistas plásticos de la provincia a fin de constituir y elegir los elementos directivos de la Agrupación Provincial de Bellas Artes, que dependerá de la correspondiente Agrupación Nacional, encuadrada en el Sindicato de Actividades Diversas.

Presidió la reunión el vicesecretario de Obras Sindicales, señor Fariás García.

Realizada la correspondiente votación, dio el siguiente resultado:

Junta Provincial de Gobierno de Pintores: don Juan Antonio Bonafé Bourgnignon, presidente; don Manuel Muñoz Barberán, vicepresidente; vocales, don Fulgencio Saura Pacheco, don José Almela Costa, don José María Párraga Luna y don José Antonio Arnaldos Salazar.

Junta Provincial de Gobierno de Escultores: don José Moreno Cascales, presidente; don José Sánchez Lozano, vicepresidente.

Finalmente, para presidente de la Agrupación fue elegido don Juan Antonio Bonafé Bourgnignon, y vicepresidente, don José Moreno Cascales.

Diputación

Reunión del Patronato de Enseñanza Media y Profesional

Hoy se reunirá el Patronato de Enseñanza Media y Profesional. A las once de la mañana lo hará la Comisión Permanente, y a las once y media el Pleno. Las reuniones tienen por objeto resolver cuestiones relacionadas con los Centros de Formación Profesional de la provincia.

JUNTA DE FOMENTO PECUARIO

También a las doce se reunirá la Junta Provincial de Fomento Pecuario.

VISITAS

El presidente recibió ayer las visitas siguientes: alcaldes de Albuñol y de Mazarrón, conde de Peñalba y director técnico del Hospital, doctor Sánchez Parra.

Notas de sociedad

PETICION DE MANO

En Santander, por don Isidro Vivanco Rebollo y esposa, doña Dolores Martínez Robles, y para su hijo, Carlos, ha sido pedida a don Ezequiel Bengoa Egua y esposa, doña Elena Porrás Alfaro, la mano de su bella y distinguida hija Malen.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos. La boda quedó concertada para la última decena de noviembre.



Un momento de la ceremonia del pase de flechas a la Sección Femenina, celebrada en el salón de actos del Ayuntamiento. (Foto TOMAS)

vincial del Ministerio de Información y Turismo, señor Sobrao Martínez; secretario de la Delegación, junta directiva de la Asociación de la Prensa, con su presidente, señor Ortega Lorca; y representaciones de los cuerpos de redacción de "Linea", "Hoja del Lunes" y LA VERDAD.

El reverendo señor Sánchez Bernabé, en su plática, hizo referencia a la doctrina sentada por el Concilio Vaticano II en materia de información y después de resaltar la importancia que hoy tienen la radio, la televisión y la prensa, de la que afirmó que no ha perdido en ningún momento el prestigio principal que siempre ha ocupado como medio comunicativo con la opinión pública, llamó la atención de los periodistas sobre la gran responsabilidad que entraña la información y la labor positiva o negativa que puede realizarse según se informe recta o torcidamente.

La reunión que todos los años tenía lugar en este día en la Asociación de la Prensa, en la que la entidad ofrecía un vino español a los profesionales del periodismo, quedó suspendida en señal de duelo por el reciente fallecimiento del que fue redactor jefe de LA VERDAD, y en diferentes ocasiones directivo de la entidad, don Francisco Candel González.

ACTOS DE LA SECCION FEMENINA EN LA FESTIVIDAD DE SANTA TERESA

También la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., que tiene por Patrona a la Santa de Avila, acudió a las diez de la mañana a la iglesia parroquial de San Nicolás, en donde asistió a una

AGENDA DEL DIA

SANTORAL

Día 16.-Sta. Eduvigis.
Día 17.-Santa Margarita María de Alacoque.

MISAS

Día 16.-Misa del común; oración propia; color blanco.
Día 17.-Misa propia; color blanco.

VELA Y ALUMBRADO

Día 16.-En Sta. Catalina.
Día 17.-En Madre de Dios.

FARMACIAS

D. José Ruiz Selquer (Pl. S. Bartolomé). D. Enrique Gelabert (Santa Teresa). Doña Mercedes Alemán (Pl. Orihuela). D. Rosendo Moreno (Pl. Camachos). Doña Araceli Ortiz (Gloria) y D. Fco. Tomás Lorente (G. Via José Antonio).

TEMPERATURA

Máxima, 25,00 grados; mínima, 16,2.

TELEFONOS URGENTES

Bomberos 11813
Casa de Socorro 11112
Guardia Civil 12528
Jefatura de Policía ... 11144
Hospital 12349
Policia Armada 12467

SCUPON PRO CIEGOS

NUMERO PREMIADO AYER 619

En todo el Sureste de España LA VERDAD

Concursos y Oposiciones

BECAS DE LA FUNDACION ALEXANDER VON HUMBOLDT

La Fundación Alexander von Humboldt, con sede en Bad Godesberg (Alemania), Schillerstrasse 12, ofrece a jóvenes científicos extranjeros dos clases de becas para el curso 1965/1966. La beca A tiene una duración de 10 meses, a partir del 1 de octubre de 1965. La beca B tiene una duración de 6 a 12 meses sin fecha fija de comienzo.

Los solicitantes deben cumplir los siguientes requisitos:

- 1.º Haber terminado con brillantez sus estudios universitarios y poner un título académico (licenciado o doctor).
- 2.º Justificar una actividad de dos años como mínimo en la enseñanza o investigación universitaria para la beca A y de 5 años para la beca B.
- 3.º Poseer buenos conocimientos de la lengua alemana.
- 4.º Haber cumplido 25 años y no pasar, generalmente, de los 35 años.

Las solicitudes han de remitirse directamente a la sede de la Fundación, antes del 10 de diciembre de 1964.

Las representaciones diplomáticas y consulares alemanas y los Institutos Alemanes de Cultura facilitarán información detallada y los impresos de solicitud.

ENFERMERAS DEL INSTITUTO P. DE SANIDAD DE MURCIA

El B. O. del Estado, de fecha 14 del actual, publica una resolución de la Jefatura Provincial de Sanidad de Murcia por la que hace pública la relación de opositores admitidos al concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de enfermera del citado Instituto, designa el Tribunal que calificará las pruebas y señala el día 10 de diciembre próximo, a las once de su mañana, en la Sección de Análisis del Instituto, para iniciar los ejercicios.

CATEDRA DE "HISTORIA DEL ARTE" DE LA UNL. VERSIDAD DE MURCIA

Una resolución de la Dirección General de Enseñanza, que aparece inserta en el mismo B.O. declara admitidos a la oposición para proveer en propiedad las Cátedras de "Historia del Arte" de las Universidades de Murcia y Oviedo a don Antonio Fernández Prada, don Antonio Bonet Correa, don Jesús María Caamaño Martínez, don Federico Torralba Soriano, don José R. Buendía Muñoz y D. Salvador Aldana Fernández; y excluido a don Alfonso Emilio Pérez Sánchez por la razón que determina.

DIECISEIS PLAZAS DE LETRADOS-ASESORES SINDICALES

Por la Delegación Nacional de Sindicatos se saca en concurso libre para cubrir 16 plazas de letrados asesores de Servicios Jurídicos en las distintas capitales y poblaciones de la península.

en electrodomésticos
Si es Ruton es mejor
con la garantía de ASKAR radiotelevisión

GUIRAO - RADIO

Ahora el cine nos ofrece una obra maestra... Llega,
EL LEON
La película sobre el safari y las cacerías en la selva que todos esperaban. Con William Holden, Trevor Howard y Capucine.
Próximo lunes, en el CINE COY

El tiempo implacable dejó sus huellas sobre aquellos valientes, audaces y generosos alféreces... pero sus corazones, siempre jóvenes, laten vigorosos a impulso del ideal que un día les hizo dejarlo todo y empuñar las armas para defender a España
UN PUENTE SOBRE EL TIEMPO
Una película española que todo el mundo admirará con respeto.
Próximo lunes, en el CINE REX

Ayuntamiento de Murcia. (Verdad de Murcia, La (Murcia) 16-10-1964. Página 4)